

Coup de projecteur

Sophie Havard Duclos fonde sa boutique en IP

Havard Duclos & Associés ouvrira ses portes, le 1^{er} septembre, à Paris. Installée au 4 rue du Général Lanrezac, dans le 17^e arrondissement, l'équipe est menée par Sophie Havard Duclos qui, après avoir pris la tête du groupe propriété intellectuelle et nouvelles technologies du bureau parisien de Freshfields entre 2007 et 2010, avait rejoint Laude Esquier Champey il y a 12 ans. Dans cette nouvelle aventure entrepreneuriale, elle s'entoure de sa fidèle équipe composée de Constance Percevaux et Pauline Casanova, qui deviennent associées, ainsi que de Diane Pons, collaboratrice. L'objectif est bien de pérenniser une relation très forte qui s'est créée entre les avocats qui exercent ensemble depuis de nombreuses années. « *Pauline, Constance et moi travaillons ensemble depuis 8 ans et avons à cœur de renforcer notre lien grâce à la création de ce cabinet. Nous allons*



C. Percevaux, P. Casanova, S. Havard Duclos & D. Pons

© DAVID MORGANTI

poursuivre notre activité 100 % dédiée à la propriété intellectuelle avec un positionnement clair et fort sur ce marché », explique Sophie Havard Duclos.

Havard Duclos & Associés sera donc un cabinet spécialisé en conseil et en contentieux de la propriété intellectuelle (marques, brevets, dessins et modèles, droits d'auteur, noms de domaine, concurrence déloyale et parasitisme). L'équipe accompagne ses clients devant les jurisdic-

tions françaises et européennes, pour l'élaboration et la mise en place de stratégies de protection et de défense de leurs créations et innovations, ainsi que pour leurs contrats d'exploitation des droits de propriété intellectuelle. Elle conseille une clientèle de grandes entreprises et de sociétés du CAC 40, principalement issues des secteurs du luxe, de l'agroalimentaire, de l'hôtellerie, des télécoms et de l'Internet, et du sport. ■

Nominations

Laurent Halimi, promu secrétaire général d'Altice France



Laurent Halimi est promu secrétaire général d'Altice France. Continuant à suivre les fusions-acquisitions et le juridique, il prend la suite d'Arthur Dreyfuss, qui remplace Grégory Rabuel au poste de PDG d'Altice France et de SFR. Diplômé des universités Paris-Dauphine et Panthéon-Sorbonne ainsi que de l'université de Pennsylvanie (2009) et avocat de formation, Laurent Halimi a débuté sa carrière chez Jeantet en 2010, avant de rejoindre Franklin deux ans plus tard, puis De Pardieu Brocas Maffei en 2015, qu'il a quitté l'année suivante pour intégrer Altice, comme juriste M&A. En 2020, il a été nommé directeur exécutif juridique d'Altice France et coopté au rang de head of M&A d'Altice Europe (Cf. LJA 1445).

Aurianne Morillas, DJ d'HEC



Aurianne Morillas devient directrice juridique d'HEC. Titulaire d'un master 2 de procédure civile et voies d'exécution (Grenoble II, 2005), elle a débuté sa carrière de juriste chez Direct Energie en 2005, où elle a été nommée responsable juridique réglementations en 2011. Aurianne Morillas a ensuite intégré Science Po en 2016 en qualité de juriste, avant d'être promue responsable juridique en 2018.

Laurent Vallée, directeur exécutif de la zone Europe du Nord de Carrefour



Laurent Vallée est nommé directeur exécutif de la zone Europe du Nord de Carrefour. Il conserve par ailleurs ses responsabilités de secrétaire général, membre du comité exécutif du groupe. Laurent Vallée est diplômé de l'Essec, de l'IEP de Paris et de l'ENA (promotion Cyrano de Bergerac, 1999). Il a débuté sa carrière au Conseil d'État où il a notamment exercé les fonctions de commissaire du gouvernement et de conseiller constitutionnel du secrétaire général du gouvernement. Il a notamment participé à la rédaction du rapport Canivet en 2004 sur les relations entre distributeurs et fournisseurs. À partir de 2008, il a exercé en tant qu'of counsel chez Clifford Chance, avant d'être nommé, en 2010, directeur des affaires civiles et du Sceau au ministère de la Justice.

Secrétaire général du groupe Canal+ entre 2013 et 2015, puis secrétaire général du Conseil constitutionnel (2015-2018), il a rejoint Carrefour en 2017 en tant que secrétaire général.

Aymeric Flamant, SG et DJ de Dentressangle



Aymeric Flamant, 48 ans, est nommé secrétaire général et directeur juridique de Dentressangle. Il couvrira un large spectre incluant, outre le secrétariat général de la holding de la famille, la supervision au plus haut niveau de la gouvernance et de l'ensemble des activités juridiques de Dentressangle et de ses business units, ainsi que les aspects RH, compliance, assurances et contentieux. Aymeric Flamant sera secrétaire du comité stratégique, membre du comité exécutif, du comité RSE et du comité du fonds de dotation Dentressangle Solidarité. Titulaire d'un master 2 de droit public des affaires (Paris I, 1997), Aymeric Flamant a débuté sa carrière d'avocat chez Gide en 1997, avant d'intégrer Rogers & Wells l'année suivante, Winston & Strawn en 2000, puis Clifford Chance l'année suivante. En 2006, il a rejoint le groupe Axa en tant que responsable juridique corporate, où il a été nommé directeur juridique en 2012. Depuis 2019, il était secrétaire général d'Axa Next.

CastaldiPartners coopte



CastaldiPartners coopte deux associées. Spécialiste des baux commerciaux du secteur du retail, **Camille Gibert**, 35 ans, assiste notamment des enseignes italiennes du secteur fashion & luxury dans le cadre de l'ouverture de leurs boutiques dans les principales grandes villes françaises et les centres commerciaux. Titulaire d'un master 2 de droit du commerce international (Paris I, 2010) et d'un LLM en droit commercial (Dundee, 2012), elle a exercé l'intégralité de sa carrière au sein du cabinet, qu'elle a rejoint en 2012, où elle exerce entre les bureaux parisiens et milanais. **Federica Iorio**, 34 ans, a développé une expertise particulière concernant les aspects internationaux des contentieux. Avvocato al foro di Roma et avocat au barreau de Paris, elle est titulaire d'un master 2 de droit européen (Paris II, 2011) et d'un LLM en droit européen (Europacollege 2016). Exerçant entre les bureaux parisiens et milanais, Federica Iorio a rejoint CastaldiPartners en 2017, après une expérience chez Bonelli Errede Pappalardo (2012-2015). ■